
三次市教育委員会会議録 
 

１ 日  時  令和２年１０月１９日（月） 
         開会 午後 １時３０分 
         閉会 午後 ２時３０分 
 
２ 会  場  三次市役所本館 ６階 ６０２会議室 
 
３ 出席委員  教 育 長  松 村 智 由 

 委 員  小 根 森 直 子 

 委 員  深 水 顕 真 

 委 員  井 岡 直 美 

        委 員  藤 井 皇 治 郎 

 
４ 出席職員  教 育 次 長  甲 斐 和 彦 

教育委員会事務局付課長  河 野 智 樹 

学校教育課長  大 原 哲 也 

教育委員会事務局付課長  赤 木  実 

文化と学びの課長  古 矢 俊 彦 

教育総務係長  伊 藤 浩 司 

文化と学びの課主査  迫 あ す か 

 
５ 議事日程 

⑴ 議案第３０号 令和３年度就学児等の措置について（非公開） 

⑵ 報告１    （仮称）三次市新学校給食調理場整備計画（案）に関する 

アンケート調査の実施等について（公開） 

 
教育総務係長 ただいまから教育委員会会議を開催する。教育長の報告をお願する。 

松村教育長 本日は新聞のコピー等を配付しているが，調理場に関わって，「給食調理

場存続，市長に要望署名」ということで，川地地区に加えて，今回，田幸



地区から出されている。こういう状況で，今，出された地域は２地域であ

るが，川地調理場，田幸調理場の存続を希望されているということで，市

長へ手渡しで署名が出されたものである。次に，後ほど教育次長から説明

があると思うが，「給食調理場再編意見公募を開始」ということで，掲載

された記事である。以前,話をさせていただいているが，現在，小中学校

の保護者へアンケートを配付している。また保育所へも配付している。一

般の方々にはパブリック・コメントを実施しており，市ホームページに整

備計画案を掲載し，それに対する意見をいただくようにしている。次の記

事は，今朝の新聞で，寺町廃寺跡発掘調査に関わっての記事を掲載しても

らっているが，第８回史跡寺町廃寺跡発掘調査現地説明会を１０月２５日

に開催予定である。今回の発掘調査で一番大きい出来事は，これが古くか

ら有名な寺町廃寺であることが特定され，木製灯籠の痕跡が見られること

がこの発掘でも確認されたということである。本日は，終了後は，吉舎町

拠点施設並びに幡山家住宅の茅葺の葺き替えを行っているものを現地で

みていただく予定となっている。 

教育総務係長 それでは，以降の進行を教育長にお願いする。 

松村教育長 これから議事に移る。本日の議案は，議案第３０号については，児童生徒

の個人情報を含む案件のため，公開になじまないと判断する。ついては，

三次市教育委員会会議規則第１４条第１項により非公開が適当と考える

がいかがか。 

委 員 一 同 ―異議なし― 

 

議案第３０号 令和３年度就学児等の措置について 

（個人情報を含む案件のため非公開） 

 
松村教育長 報告１について事務局の説明を求める。 
教 育 次 長 （仮称）三次市新学校給食調理場整備計画（案）に関するアンケート調査

の実施等について報告するものである。教育長の冒頭のあいさつにもあっ

たとおり，学校給食調理場整備計画（案）を教育委員会会議でも報告させ

てもらい，市議会の全員協議会へも示したところである。この整備計画案



をより良いものとするため，広く皆さんに意見をいただくよう，小中学校，

公立保育所の保護者の皆さんにアンケート調査を実施している。さらに，

市民の皆さんからも広く意見をいただけるよう，パブリック・コメントの

実施をしている。内容については配付資料のとおりである。あくまでも，

整備計画案をより良いものにするために実施をしているものである。 
松村教育長 パブリック・コメントは，ホームページ等で計画案を掲載し，市民の皆さ

んからの意見を求める期間を２０日以上設けるということで，資料のとお

りの期間で実施している。メールでの意見や各支所や市役所に直接持って

こられる方など，この期間内にいただいたものを集約し，また教育委員会

会議へも報告をされるものである。 
学校教育課長 関連して，調理場について市広報誌やホームページへも掲載しており，ケ

ーブルテレビでも２１日から給食の再編について放送することになって

いるので報告する。 
深 水 委 員 アンケートで保護者の方が回答するようになっているが，父，母の指定は

ない。男性，女性，その他とあり，女性からの回答が多いことが想定され

るが，どちらかに偏った場合はどう対応するのか。男女に分けてその分布

をみていくのか。 
学校教育課長 アンケートについては保護者にお願いし，男女をこちらで指定することも

できないので，出たものを集計していくことになる。 
深 水 委 員 男性と女性で意見が違うことが想定されるので，男女でのクロス集計も

必要ではないかと思う。そのあたりも検討いただきたい。 
学校教育課長 アンケートの集計はノウハウを持った専門業者に依頼しているので，協議

しながら進めていきたいと思う。 
深 水 委 員 アンケートの保護者の年代に１０代がない。保育所であればあり得る。 
松村教育長 アンケートは保育所のすべての園児の保護者に依頼しているのか。 
学校教育課長 公立保育所の０歳児から対象としている。 
深 水 委 員 問い合わせ等あった際には対応いただければと思う。 
松村教育長 それでは，その他なければ，報告１についてはよろしいか。 
委 員 一 同 ―了承― 
松村教育長 これをもって本日の会議を終了する。 


